
2012～2013年度

第4回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

阿久津地区ガバナー 鈴木第1副地区ガバナー ○ 塩月第2副地区ガバナー

○ Ｌ岩城委員長 ○ Ｌ土橋副委員長 ○ Ｌ追原副委員長

○ Ｌ三根副委員長 ○ Ｌ鈴木副委員長 ○ Ｌ福島副委員長

× Ｌ原田副委員長 ○ Ｌ沼田副委員長 ○ Ｌ重信副委員長

○ Ｌ萩原委員 ○ Ｌ戸恒委員 × Ｌ五十嵐委員

× Ｌ平本委員 ○ Ｌ倉持委員 × Ｌ渡辺委員

○ Ｌ磯崎委員 ○ Ｌ吉岡委員 × Ｌ谷内田委員

× Ｌ小林委員 ○ Ｌ宇田川委員 ○ Ｌ前野委員

× Ｌ橋本委員 ○ Ｌ青柳委員 ○ Ｌ野島委員

○ 橋口啓一スペシャルアドバイザー

○ 日下ＧＭＴコーディネーター
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会　員　増　強　委　員　会　議　事　録

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会進行：　Ｌ土橋副委員長

委員長挨拶

会員増強委員会

塩月第2副地区ガバナー挨拶

出　席　者

次　　　第

2012年11月13日　　　15時45分～17時

 L　岩城　正明

橋口ＳＰＡ挨拶

キャビネット事務局会議室

　出席オブザーバー：

日下ＧＭＴリーダー挨拶

閉会挨拶（Ｌ追原副委員長）

三和田クラブサクセス委員会副委員長挨拶

その他

前回議事録確認（Ｌ沼田副委員長）

審議

日程確認

次回開催確認
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　1）開催案内の配布

前回審議事項について確認する。

　2）実施要項

4.ワークショップセミナー検討会についてはＬ重信副委員長が担当し実施する

三和田クラブサクセス委員会副委員長挨拶

委員長挨拶（L岩城委員長）

1.会員増強ワークショップセミナー小委員会（Ｌ重信副委員長）

致します。よろしくお願いします。

前回議事録確認（Ｌ沼田副委員長）

当サクセス委員会と会員増強委員会との合同でワークショップセミナーを11月27日に開催

塩月第2副地区ガバナー挨拶

皆様こんにちは。この委員会程出席率の良い委員会は見たことがありません。

審議経過事項の概要

内　　　容

50名程の全ＧＭＴの会合に於いて300-Ａ・Ｂ・Ｃ（3地区）は純増で38名。第1四半期では

別紙配布の資料にて前年度対比の説明をし9～10月の入会者が少ない。前年は67名増で、

橋口ＳＰＡ挨拶

皆様お忙し中出席有難うございます。この委員会の出席率が高いとの評価をキャビネット関係から

聞いており大変心強く思っております。

年間予定表の2～4月について日程の変更が有りますのでご確認下さい。

日下ＧＭＴコーディネーター挨拶

これからも頑張って会員増強に向けてご協力下さい。

出遅れていますのでぜひ第2、第3四半期に向けて会員の増強をお願いします。

又、ホームページもぜひ皆様もご覧になって下さい。

審議（各委員会報告）

11月27日のワークショップセミナーについても前日サクセス委員会と合同会議を開き役割の分担も

決定し、いよいよ実行になります。又、会員増強についても100名を目標にしています。残り30名

です。ぜひ最後の追い込みをお声掛け願います。

　　・当日の懇親会の出席者が多くなる様考える

2.イベント推進グループ小委員会（Ｌ鈴木副委員長）

　1）場所は東京プリンスホテルを予定している

　2）人数は200名を目標にしている

今期はぜひ100名も目指してください。増員の少ないクラブには委員会より声掛けをし、リジョン

チアパーソン、ゾーンチアパーソンにも足げくクラブに通って増員の声掛けをする様お願いしたい。

　　・グループコーディネーター（グループごとの討議の仕切役）

　　・アンケート用紙配布

　　・各委員役割分担

　　・腕章胸章の用意、事務用品の確認

3.会員増強推進会員増強モデルクラブ小委員会については担当のＬ原田副委員長が

　欠席の為後日報告とする

　　・11月27日　委員は11：00集合（担当委員は10：30）

　3）日時は5月10.17.24日の各金曜日　18：00～20：30　を予定している

　以上について再度検討をする
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2月～4月の開催日が変更になりました。ご確認ください。

その他（おながわ秋刀魚収穫祭　in　日比谷）L岩城委員長

頑張りましょう。

議事録作成者：Ｌ沼田　卓一

皆様お疲れ様でした。我々の最大のイベント11月2日のワークショップセミナーに向けて

閉会挨拶（Ｌ追原副委員長）

次回は11月27日（会員増強ワークショップセミナー）

内　　　容

次回開催日の確認

日程の確認（L岩城委員長）

出発し、配布と焼いて配ったが、7：30頃には300名の人達が並んでいる様な盛り上がりでした。

又、カタール共和国より100億円の寄付が有り、その一部でおながわに冷凍庫も出来上がった。

おながわ秋刀魚収穫祭は21万人の参加が有り、ライオンズクラブ6,600名、NPO3,400名程の

人々がボランティア活動をして頂いた。当日深夜2～3時頃おながわを3千箱の秋刀魚の箱が


